

Gemeinsam in die digitale Zukunft - Schnell, schneller, Glasfaser!

Einladung zur Schulung: Breitband-Botschafter!

Sehr geehrte Damen und Herren,

haben Sie genug von ruckelnden Videokonferenzen und ewigen Ladezeiten? Dann lassen Sie uns gemeinsam die digitale Zukunft schneller machen! Wir bringen Highspeed-Internet direkt in Ihr Zuhause.

Werden Sie Breitband-Botschafter und helfen Sie mit, das Internet in unserer Region auf die Überholspur zu bringen!

 **Termin:** 14. Mai 2025  **Uhrzeit:** 19:00 Uhr

 **Ort:** Gasthaus zum Auerhahn, 2641 Schottwien, Maria Schutz 15

 **Termin:** 15. Mai 2025  **Uhrzeit:** 19:00 Uhr

 **Ort:** Gemeindesaal, 2673 Breitenstein, Hauptstraße 19

 **Termin:** 20. Mai 2025  **Uhrzeit:** 19:00 Uhr

 **Ort:** Gemeindesaal, 2640 Prigglitz 39

Warum sollten Sie dabei sein?

- Erfahren Sie, wie Sie den Breitbandausbau in Ihrer Region unterstützen können
- Lernen Sie alles über die Breitband-Schulung (BES) für Botschafter
- Diskutieren Sie mit Gleichgesinnten – natürlich in Hochgeschwindigkeit

Unsere Vision: Eine flächendeckende Glasfaserinfrastruktur, die ländliche Regionen auf das digitale Niveau urbaner Zentren hebt und dabei nachhaltig in Gemeindebesitz bleibt.

Wir freuen uns auf Sie!

BGM Wolfgang Ruzicka

Schottwien

BGMin Andrea Koger

Breitenstein

BGM Karl Stranz

Prigglitz

Gemeinsam in die digitale Zukunft – Ihr Glasfaser-Team